

-Pressebericht-

Vielfältig: Terrassenfest 2008

Osnabrück (eb) – Seit über 30 Jahren ist es eine Institution in Osnabrück – das Terrassenfest an der Fachhochschule. Dieses Jahr findet das größte "von Studenten für Studenten"-Event Norddeutschlands vom 14.–16. 4. statt und bietet wie immer eine interessante Mischung aus Kultur, Spaß und Unterhaltung. Vom Kicker- und Flunkiball-Turnier über Workshops und eine DJ-Battle am Montagabend bis hin zu den Live-Auftritten der Bands "30 cm Neuschnee" und "Heimspiel" werden wieder vielfältige Aktivitäten am Westerberg angeboten. Das diesjährige Kulturhighlight findet am Montag (14. 4., 19.30 Uhr) statt: Roland Marske wird die Zuschauer mit seiner Dia-Multivisionsshow "Australien – ein Jahr AUSzeit" in die vielfältige und faszinierende Welt von Down Under entführen. Eintrittskarten gibt es an der Abendkasse oder im Vorverkauf bei STA Travel.

Quelle:

ON Am Sonntag Sonntag, 13.04.2008 Seite 4, "Kultur & Szene"